

CONVENIO. La quinta reunión de las comisiones culturales de México y El Salvador, se efectuó ayer en la cancilieria. L'aquierda a derecha, señores: Rafael Urdaneta, embajador de México; Ernesto Yánez, Dr. Roberto Mendeza J., Roberto Galicia y doctor Guillermo Paz Larín.

— Foto de LA PRENSA, por Mangandi

Plan de intercambio cultural con México tratan en reunión

Para formular el programa de intercambio cultural durante 1978-1980,, se llevó a cabo la quinta reun: n conjunta de las comisiones culturales de El Salvador y México. La reunión —que está estipulada en el convenio de intercambio cultural vigente—, fue inaugurada por el vicecanciller Dr. Roberto Mendoza Jerez, en acto celebrado en la biblio-teca "Dr. José Gustavo Guerrero"

Dicho convenio fue suscrito en San ción del convenio. Ambas comisio-Salvador en enero de 1966, y en él nes establecen reuniones conjuntas estipula que en cada país se

para formular los programas de inconstituirá una comisión, cuya fun- tercambio. Se han efectuado tres ción será la de promover la ejecu — Pasa a la página 38 — -

Descontento por suspensión de paso a 2 niveles en via

Descontento público ha causado la información de que no habrá paso a dos niveles en la intersección del Boulevard Venezuela y la Segunda Avenida Sur, lo que se considera un grave error de planificación vial porque dará lugar a congestionamiento de arterias de mucha circulación. Ha cau sado suma extrañeza que los funcionarios encargados del desarrollo de vías urbanas no tomaran en cuenta el clamor público por un paso a dos niveles — Pasa a la página 38 —

Asamblea de cafetaleros da apoyo a la gestión de Junta Voto de apoyo a las gestiones que realiza la Junta de Gobierno de la Asociación Cafetalera de El Salvador, en de-

fensa de los precios del café, acordaron dar las juntas cafe-taleras departamentales, en la reunión que efe tuaron ayer Santa Tecla. Dichas juntas decidieron enviar dos tele-

mas an presidente de la	republica, gelieral Carlos aran
	berto Romero, pidiendo en un
INDICE	que se incluye a la Asociació Cafetalera dentro del comité na
Página	cional de alto nivel que decid abrir o suspender los registros d
nformación nacional 2.3	café, según sea el movimiento d
ditoriales : 6.7	los orecios en los mercados internacionales. El otro telegrama, er
ociales	para solicitar el cierre urgente d los registros de exportación de E
u salud	Salvador.
ctualidades desde	El voto de confianza dado a l junta de gobierno de la Cafeta
an Francisco	lera, se hizo de manera especia para el presidente de la misma
55.56.58.59	señor Baltazar Ferreiro

señor Baltazar Ferreiro.

Las juntas cafcaleras departa-mentales acordaron formar un comité coordinador de producto-res que estará trabajando para impulsar acciones en defensa de sus cultivos.

Desautorizan a Jiménez Castillo Sos dirigentes cafetaleros de-Pasa a la página 36

14 de agosto llegará mediador Bustamante

El próximo 14 de agosto llegará a El Salvador el mediador Dr. José Luis Bustamante y Rivero, en el diferendo con Honduras, para entrevistarse con funcion rios del go-

para entrevistarse con fincion rios del go-bierno y conocer la realidad del problema. Asi lo informó el canciller Dr. José An-tonio Rodríguez Porth, quien agregó que la visita del mediador es por invitación con-junta que le formularon las dos partes, cuando los cancilleres de El Salvador y Hon-duras le visitaron en Lima, Perú, a finales

En esa quasión, ambos cancilleres le en-

tregaron los alegatos de cada país. De esa fecha, se Señala un plazo de 90 cias que concluirá el 30 de agosto, para que se lleve a cabo la presentación de las respectivas réplicas a las posiciones de cada parte. Estas, dijo Rodríguez Porth, se le entregarán al mediador, en reuniones por separado. Más tarde se hará la entrega de las dúplicas. Luego se reunirán con él los delegados de ambos países, en forma individual y con-junta, y allí terminará la fase escrita del convenio de mediación que fue suscrito en diciembre en Washington, Estados Unidos.

—— Pesa a la página 38 ——

Hoy ingresarán a la SCIS cien nuevos socios

Cien nuevos socios serán jura

— Pasa a la página 38



-Foto de LA PRENSA, por Mangandi INFORMES La cancilleria espe ra los informes de autoridades ju-diciales y de seguridad pública, para poder otorgar el salvocon-ducto al doctor Dorotco Gómez José A. Rodríguez

Partirán misiones a toma de posesión de tres presidentes El siete da agosto partirá hacia Bogotá, Colombia. la

nisión especial que asistirá a la toma de posesión del nuevo presidente, doctor Julio César Turbay Aya'a. Informaron en la cancillería que la misión estará presidida por el doctor José Leandro Echeverria, presidente de la Asamblea Legislativa, y la complementan el doctor Ricardo Falla Cáce-

res y el embajador salvadoreño en Colombia, señor Mauricio Garcia

Esta misión la integran: el vice canciller Dr. Roberto Mendoza Je-Agregaron las fuentes, que tam-Agregaron las fuentes, que tam-bién partirá el 15 de agosto, la epresidente del Congreso; el Dr. misión especial que asistrá a la toma de posesión del presdente de Paraguay, generalismo Alfredo Justicia, y el embajador de El - Pasa a la página 33 -

Asamblea recomienda a ISSS mejorar servicios médicos

Recomendación al Instituto Salvadoreño del Seguro Social (1888), en el sentido de que mejore los servicios médicos de consulta, acordó hacer ayer la Asamblea Legislativa. La moción la hizo el diputado dector Abel Salazar Rodezno, señalando que los actuales servicios de consulta son deficientes, hasta el extremo de que causan desespe-

ración al público asegurado. El Dr. Pedro Escalante Arce, diputado del PPS, manifesto que el hospital general del ISSS, es uno de los mejores hospitares de La-tinoamérica, pero que su única y gran falla es el sistema de con-

El diputado Salazar Rolezno dijo que la falla del ISSS en cuan-to a consulta era tan vista, que

a diario no faltan quejas de ase

gurados en los diarios.

Varios diputados estavieron de acuerdo en que se hiciera una rápida recomendación a las autoridades de esa institución, pero otros insistieron en que primero se hiciera un estudio detenido y muy a fondo, para luego emitir Pasa a la Página 88



CARRERA ESTIDIANTIL. La Primera Carrera Estudiantil de Pesta. El Salvador-Japón, patrocina rán entre estudiantes de nivel secundario la Di-rección de Educación Física y Promoción de De-portes del Ministerio de Educación y JETRO, Japan External Trade Organization. Las finales y premiación se realizarán en San Sa'vador el 13 de septiembre, informaron: de izquierda a derecha. Armando Contreras Palma. José Alberto Colocho. de Promoción y Deportes. Katsumu Hara, Takashi Sakurai y seficita Celina Pineda Sermedo, de JETRO. —Foto de LA PRENSA, por Galán n.